
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 
クラブフォーラムとは 

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕、青少年奉仕の五大奉仕の中

から問題を取り上げ、それの実施、推

進について、全会員が討論して進路を

見出そうとする会合である。 
クラブアッセンブリーとは 

クラブのプログラムおよび活動に

ついて協議する目的で開 かれる、クラ

ブ役員、理事および委員長全員の会合。 
 
第一例会、第二例会とフォーラムが

開かれ皆さまに 35 期の方針を発表し

ていただきました。アッセンブリーで

はその方針を具体的な内容を報告し

ていただき、理事役員・委員長の意見

を出し確認していただきました。 

 
委員長の皆さまそれぞれ会員の皆

さまに楽しんでいただけるよう企画

を考えていただいています。 
今後の例会、事業に多数の参加をお

願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

藤吉一郎君 

月末に秋篠宮様のお茶菓子を当店と

森井さんのコラボで出します。 

 

篠田たつゑ君 

後藤さとみ様、本日はありがとうござ

います。よろしくお願いします。 

 

田邊雅範君 

9 月 13 日（金）～15 日（日）に大垣

のスイトピアセンターにてフォトク

ラブF の写真展を行います。是非ご高

覧ください。 

 

吉田茂生君 

35 期初めての通常夜間例会です。プロ

ジェクターの設置も上手くできまし

た。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 後藤さとみ様 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和6 年8 月6 日(火) 

第1475回例会 第1389号

２０２４－２５ ＲＩテーマ 

ロータリーのマジック 
会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 

幹 事 各 務 克 郎 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数23名（出席免除 0名）

本日出席20名 86.96％ 

[行事] 卓話『一人ひとりの「個」が 

輝ける社会を目指して』 
株式会社アイ・ドゥー 
代表取締役 後藤さとみ様 

担当 会長

第１４７４回 

２０２４年７月２３日（火） 
[点鐘] １８時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 
[ゲスト] 株式会社アイ・ドゥー 

代表取締役 後藤さとみ様 
[ビジター]  

第１４７６回 

２０２４年８月２０日（火） 
[点鐘] １９時００分 

[行事] ファイヤーサイド 

ミーティング 

於 カラオケ JB 北島店 

担当 会員増強委員会

 
卓 話 

『一人ひとりの「個」が輝ける 

社会を目指して』 

卓話者 後藤さとみ 様 

※卓話はホームページへ掲載予定

です。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 


